

Schriften der Akademie für Deutsches Recht
Gruppe Völkerrecht

Soeben erschien:

Saarabstimmung und Völkerbund

Le Plébiscite de la Sarre et la Société des Nations

The Saar Plebiscite and the League of Nations

28 Seiten 8° / Preis 60 Pf.

Die Akademie für Deutsches Recht hat sich in ihrem Ausschuß für Völkerrecht mit den verschiedenen rechtlichen Fragen befaßt, die mit der bevorstehenden Volksabstimmung im Saargebiet zusammenhängen. Sie hat diese Fragen nach den anerkannten Grundlagen wissenschaftlicher Vertragsauslegung geprüft und gibt das Ergebnis ihrer Arbeit hier in deutscher, französischer und englischer Sprache wieder. Die Broschüre wird nicht nur starkes Interesse bei den öffentlichen Körperschaften des In- und Auslandes, sondern in gleichem Maße in politischen Kreisen auslösen.

(Z)

Carl Heymanns Verlag  in Berlin W 8 ~

Soeben erschien:

Fr. Schwagmeyer

„Natürlich wieder der
Einjährige“

Dem letzten Einjährig-Freiwilligen gewidmet.

Militärdienstpflicht der Vorkriegszeit, Schule härtester Pflichterfüllung, aufopferungsvollste Hingabe an den Dienst, Pflege der Kameradschaft, aber trotz allem auch Quelle des köstlichsten Humors.

Und mitten in dieser reizvoll von Leder-, Stall- und Kammergeruch durchschwängerten Luft mit seinem „rauen aber herzlichen Ton“ der „Einjährige“. Dieser „Blitzableiter“ aller Vorgesetzten und diese Zielscheibe gutmütigsten Spottes „alter Knochen“, mit Gymnasial- und Hochschulwissen reichlich ausgestattet, der, im redlichen Bemühen, das rauhe Waffenhandwerk zu erlernen, trotzdem — auch wenn's mal richtig war — doch alles falsch machte, ersteht vor uns mit all seiner Freud und all seinem Leid.

175 Seiten, kart. RM 2.—

Verlag W. Crüwell + Dortmund

Galápagos

Das Ende der Welt

von

William Beebe

Mit 95 bunten und einfarbigen
Abbildungen und 3 Karten

Geheftet RM 11.70, Leinen RM 14.40

(Z)



F. A. BROCKHAUS · LEIPZIG